



ADMINISTRATIVE NOTICES - AVIS ADMINISTRATIFS

Headquarters Edition
Number 1/88 January 12, 1988

Édition de l'administration centrale
Numéro 1/88 le 12 janvier 1988

1988 ARTS AND CRAFTS SHOW

The Foreign Service Community Association (FSCA) will again sponsor a display of arts and crafts created by members of our External Affairs community. This year it will be held on March 1, 2 & 3.

We welcome anyone, amateur or professional, wishing to display their work, be it painting, pottery, sculpture, weaving, stained glass, published books, gold, silver, enamel or metal work, photography, etc.

To register, please fill the following slip and send it to the FSCA office, Room B1-108, or telephone 993-5729 between 9:00 a.m. and 12:30 p.m. before February 8.

EXPOSITION D'ART ET D'ARTISANAT 1988

Cette année encore, l'Association de la communauté du service extérieur (ACSE) organisera une exposition d'oeuvres d'art et de pièces d'artisanat créées par les membres de cette communauté. L'événement aura lieu les 1,2 et 3 mars.

Nous accueillerons avec plaisir tous ceux qui souhaitent nous montrer leurs créations, peu importe qu'ils soient de statut amateur ou professionnel et quel que soit leur mode d'expression: peinture, poterie, sculpture, tissage, vitrail, livres, travail sur or, argent, émail ou métal, photographie, etc.

Pour vous inscrire, veuillez remplir la fiche suivante et l'envoyer au bureau de l'ACSE, Pièce B1-108, ou téléphoner au 993-5729, entre 9 h et 12 h 30, avant le 8 février.

FSCA/ACSE 1988 ARTS & CRAFTS SHOW /

SITION D'ART & D'ARTISANAT 1988

Nom/Name:

elephone: Bureau/Work:
Résidence/Home:

Adresse/Address:

Spécialité artistique/Type of work:

Biographie/Biography: (2-3 phrases
(2-3 sentence

otre art et vous-même)
ut yourself and your work)